

SIARAN PERS
Untuk disiarkan segera

MPPA dan Tetra Pak Bekerja Sama Dengan ecoBali Melanjutkan Program CSR “One Pack, One Act for Our Earth” di Bali

**Lippo Village, Tangerang
Senin, 14 Desember 2015**

PT. Matahari Putra Prima, Tbk (MPPA), peritel multi-format modern terkemuka di Indonesia, melalui Hypermart dan Foodmart bekerjasama dengan Tetra Pak. Tetra Pak adalah perusahaan pengemasan pangan terkemuka di dunia yang hari ini bekerja sama dengan ecoBali dan melanjutkan program CSR “*One Pack, One Act for Our Earth*” (Satu Kemasan, Satu Tindakan Demi Bumi Kita), peresmian program tersebut dilakukan di Hypermart Bali Galeria.

Program ini menggambarkan wujud kepedulian MPPA dan Tetra Pak Indonesia terhadap lingkungan, dengan menyediakan sarana edukasi maupun tindakan nyata untuk membangun kesadaran dan menanamkan perilaku peduli lingkungan kepada konsumen dan masyarakat luas.

MPPA dan Tetra Pak Indonesia mendirikan lima sentra pengumpulan kemasan karton Tetra Pak di gerai Hypermart dan Foodmart di Bali. Program ini bertujuan mengajak pelanggan untuk melakukan tindakan yang nyata dengan membawa kemasan karton Tetra Pak yang telah habis dikonsumsi ke *drop box* Tetra Pak untuk dikumpulkan dan didaur ulang. Kampanye program “One Pack, One Act for Our Earth” di Bali 2015 ini akan berlangsung selama tiga bulan.

Di gerai Hypermart Bali Galeria, pelanggan akan diberikan edukasi menarik gratis tentang tata cara daur ulang kemasan dan kesempatan untuk mendapatkan souvenir-souvenir yang terbuat dari hasil daur ulang kemasan karton Tetra Pak sebagai bentuk apresiasi atas dukungan dan aksi nyatanya.

Danny Kojongian, Director Corporate Communications MPPA menyatakan “Melanjutkan kesuksesan program “*One Pack, One Act for Our Earth*” yang telah dilakukan di beberapa gerai Hypermart di wilayah Jabotabek sebelumnya, kami dengan bangga dapat melanjutkan program CSR ini di wilayah Bali dengan bekerja sama dengan komunitas ecoBali. Pada kesempatan ini, kami juga mengajak Foodmart (bisnis supermarket MPPA) bersama-sama dengan Hypermart untuk berpartisipasi aktif dalam program ini.”

“Kami mengharapkan program CSR ini dapat diterima dengan baik oleh para konsumen dan masyarakat Bali sebagai wujud kepedulian bersama untuk melestarikan lingkungan sekitar melalui partisipasi aktif dalam upaya mendaur ulang karton kemasan bekas” lanjut beliau.

Mignonne N.B. Maramis Akiyama, Communications Director Tetra Pak Indonesia juga menyatakan “Merupakan suatu kebanggaan bagi Tetra Pak Indonesia untuk meluncurkan program ‘One Pack, One Act for Our Earth’ di Bali, mengingat bahwa Bali merupakan salah satu wilayah di Indonesia yang memiliki kepedulian tinggi terhadap lingkungan hidup. Kami telah bermitra dengan ecoBali sejak tahun 2007 untuk mengumpulkan kemasan karton Tetra Pak di Bali melalui sejumlah sekolah, hotel, vila maupun perumahan. Kami berharap bahwa kolaborasi yang unik ini dengan Hypermart, Foodmart serta ecoBali dapat meningkatkan minat dan perilaku masyarakat untuk mendaur ulang kemasan karton agar terwujudnya Bali Green Province.”



Semangat Tim Hypermart, Tetra Pak, dan ecoBali untuk kelestarian dan perlindungan lingkungan



PT Matahari Putra Prima Tbk



Tentang PT Matahari Putra Prima Tbk (MPPA)

PT Matahari Putra Prima Tbk (MPPA) mengelola Hypermart, Foodmart dan Boston Health & Beauty. Total Penjualan tahun 2014 sebesar Rp 13.59 Trilyun (diaudit) naik sebesar 14,1% dibandingkan tahun 2013. Net income 2014 sebesar Rp 554.0 Milyar naik sebesar 24,5% dari Rp 444.9 Milyar ditahun 2013. MPPA merupakan peritel modern di Indonesia yang memiliki jaringan gerai terluas dari peritel Hipermarket yang ada pada lebih dari 60 kota dari Tanjung Balai (Medan) hingga Jayapura (Papua).

MPPA kian mendapatkan pengakuan lokal dan Internasional dengan diraihnya berbagai penghargaan diantaranya 2014 Customer Satisfaction by Roy Morgan, 2014 Excellence Experience by Bisnis Indonesia & Carre CCSL, 2014 Top 500 Bronze Award by Retail Asia, 2014 Charta Peduli Indonesia by Dompot Dhuafa, 2014 Superbrand Indonesia by Superbrand, 2014 Best Senior Management IR Support & Most Improved Investor Relations by Alpha Southeast Asia, 2014 Most Admired Companies by Fortune Indonesia, and 2014 Most Admired Company by Warta Ekonomi.

Tentang Tetra Pak®

Sebagai perusahaan pemrosesan dan pengemasan pangan terkemuka di dunia, moto Tetra Pak MELINDUNGI YANG BAIK® tercermin dalam nilai-nilai usaha yang dilakukan oleh Tetra Pak untuk menyediakan makanan yang aman, di manapun juga.

Beroperasi di lebih dari 175 negara dengan lebih dari 20.000 karyawan, Tetra Pak percaya akan kepemimpinan industri yang bertanggung jawab, dalam menciptakan pertumbuhan yang menguntungkan, seiring dengan keinginan untuk menjadi warga korporat yang baik dan pola pendekatan usaha yang berkelanjutan.

Tetra Pak bermitra dengan para pelanggannya untuk memberikan solusi yang tepat di bidang pemrosesan dan pengemasan pangan, dengan terus berinovasi untuk menghasilkan produk yang praktis, inovatif dan ramah lingkungan terhadap jutaan manusia di seluruh dunia.

Tentang ecoBali Recycling

ecoBali Recycling adalah sebuah perusahaan yang bergerak dibidang lingkungan terutama dalam pengelolaan sampah yang bertanggung jawab "Responsible waste management". Dengan visi utama untuk mencapai "zero waste", ecoBali mempunyai beberapa program lingkungan seperti pendidikan lingkungan ke sekolah, jasa pengambilan sampah non organik, komposting, konsultasi pengelolaan sampah untuk bisnis dan sektor wisata, serta mendorong penerapan tindakan terbaik bagi lingkungan dan solusi berkelanjutan.

ecoBali bermitra dengan Tetra Pak sejak 2007 dan bertanggung jawab untuk mengumpulkan kemasan Tetra Pak di Bali. Dalam program ini ecoBali berkolaborasi dengan pengepul, sekolah, sektor pariwisata, serta komunitas.

mppa
RETAIL GROUP

PT Matahari Putra Prima Tbk



Keterangan lebih lanjut hubungi :

PT. Matahari Putra Prima Tbk:
Fernando Repi,
Public Relation Department Head
fernando.repi@hypermart.co.id
[081511181187](tel:081511181187)

Tetra Pak Indonesia:
Mignonne N.B. Maramis Akiyama,
Communications Director
mignonne.akiyama@tetrapak.com

Danny Kjongian,
Director of Public Relations & Communications
danny.kjongian@hypermart.co.id

ecoBali Recycling
Ketut Mertaadi,
Direktur
ketutm@eco-bali.com
085953819533